

かがやき

学校教育目標

『 ー 共に育てる 自立と輝き ー 』

ー 子どもの能力を最大限伸ばし、個々のよりよい自立と輝きを支援する ー

校長より、挨拶



校長 青木 暁乃

令和6年度が、幸先よく始まりました



今年度、沼津特別支援学校は、小学部89人、中学部52人、高等部79人の総勢220人でスタートしました。入学式、始業式は、満開の桜の花が祝ってくれ、幸先が良いスタートです。

今年は、5年ぶりに全校開催で運動会を行います。小学部、中学部、高等部の、6～18歳が在学する本校ならではの取組です。それぞれの子供たちが、共に協力し、共に応援し、そして、共に輝く姿に御期待ください。

令和6年度は、「自立活動」の指導を重点に



今年度の学校経営計画の重点の一つを、「『自立活動』の指導の充実」としました。

学習指導要領にある「自立活動」の目標は、「障害による学習上又は生活上の困難を主体的に改善・克服するために必要な知識、技能、態度及び習慣を養い、もって心身の調和的発達の基盤を培う」です。これまでも、この目標に基づき、個々の児童生徒の目標を立て、主に教育活動全般の中で取組むようにしてきました。

今年度は、全学部の時間割に「自立活動」の時間を設定しました。更に、年に2回、大学の先生から、自立活動の時間の指導について、指導助言をいただく予定です。個々の目標を達成するために必要な学習内容と方法について、その充実を目指します。

令和6年度から、より安全安心な備えを



元日の能登半島地震には、大変心が痛みました。

本校でもより一層の防災体制の整備をしていきたいと考え、行政との連携、校内体制の整備に、今年度から本格的に取り組むことにしました。願わくば、本校が福祉避難所の指定を受けられるようにと考えています。教育内容についても、もしもの場合に生きる力を、学校は育てることができているか、見直していきたいと考えています。

手始めに、4月のPTA総会後には、保護者の皆様に地区別に集まっていただき、顔合わせと避難場所の確認をしていただきました。今後の進み具合についてもまたお知らせしていきますので、よろしくお願いいたします。

入学式 ～64人が本校に入学しました～

4月8日（月）に、小学部21人、中学部19人、高等部24人、計64人の児童生徒が本校に入学しました。儀式特有の緊張した空気の中、家族や教師の祝福を受けた新入生たちの表情は、「よし、やるぞ！」という意欲に満ちていました。



～各学部について～

小学部

【目指す児童像】

- 基本的な生活習慣を身につけた子
- リズムある生活ができる子
- やることが分かって、自分から取り組む子
- 集団の中で活動できる子
- 自分の気持ちを伝えられる子
- やりたいことを見つけて取り組む子

小学部では、生活の基礎・土台となる力として、着替えや食事などの基本的な生活習慣や、コミュニケーションの力、様々な活動に取り組む意欲などを、一人一人に応じて育てていきます。

児童の思いや興味関心を大切に、「できた！」「わかった！」が実感できる授業づくりを行うことで、児童が自分の持っている力をめいっぱい発揮し、「やりたい！」と目をキラキラ輝かせて学校生活に取り組む姿を引き出していきます。

中学部

【目指す生徒像】

- 規則正しく健康な生活を送ることができる人
- 規律ある生活を送ることができる人
- 目的が分かって活動に取り組むことができる人
- 仲間を思いやることができる人
- 自分の気持ちや思いに気付くことができる人
- いろいろな活動に挑戦することができる人

中学部では、自分の役割を主体的に果たし、周りから必要とされる経験を積み重ね、働く意欲を高め、周りの人と関わりながら成長する姿を目指します。

仲間と様々なことに挑戦し、仲間を助け、助けられる経験をとおして、自分の可能性を広げ、社会参加への意欲を高めることができる生徒を育てていきます。

高等部

【目指す生徒像】

- 規則正しい生活をし、健康な人
- 規律ある生活ができる人
- 責任をもって仕事ができる人
- 仲間を思いやることができる人
- 自信をもって物事に取り組める人
- 余暇を上手に過ごせる人

高等部では、自分で考えることや決める経験をとおして、意思の表現方法を磨き、主体的に進路決定する姿を目指します。高校生活に主体的に取り組む、時には、悩むことも迷うこともありますが、「満足」できるまで思い切りやり切る経験を積み重ねてほしいです。

私たち教員は、生徒の学びの過程を大切に、夢の実現に向かって、自分の良さや強みを生かして、将来の生活に意欲をもって学校を巣立つことのできる生徒を育てていきたいと思っています。

～沼特だより「かがやき」の発行について～

令和6年度も、沼特だより「かがやき」を発行します。年間6回、児童生徒の輝く姿を発信することで、沼津特別支援学校について知っていただき、地域に愛される学校を目指していきたいと考えています。地域の皆様には、教育活動への御理解と御協力を心からお願いいたします。

沼特 HP 更新中！

各学部の教育活動の様子や児童生徒の作品等、様々な情報を定期的に更新しています。是非、御覧になってください。

